

Mi extraña familia y yo

CAPÍTULO 1

Hola, me llamo Xulián, nací en 1998. Tengo una familia muy, pero que muy extraña. Mi padre es un conejo, mi madre es una extraterrestre y mi hermana es una tortuga. Toda mi familia es muy, pero que muy rara. Yo los quiero igual sean como sean porque, al fin y al cabo, son mi propia familia.

Mi madre, como bien dije antes, es una malvada extraterrestre. Solo nos quiere a nosotros, al resto de las personas las odia y a alguna las mata.

Mi padre es un conejo parlanchín, pero es un buen conejo. Lo más raro es que odia las zanahorias y le gusta la salsa picante para beber.

Mi hermana, como bien dije antes, es una tortuga muy, pero que muy joven: solo tiene 7 años y es muy graciosa.

CAPÍTULO 2

Una carta inesperada

A mis padres les llegó una carta del director. Cuando mis padres vieron la carta me dijeron que querían hablar con el director y, al día siguiente, fueron a preguntar y les dijeron que estaba de vacaciones en el Caribe.

También les dijeron que el director llegaba mañana a las 9:15. Mis padres a esa hora ya estaban en el colegio y, al final, estuvieron muchísimo tiempo hablando y hablando con el director. La carta solo era un aviso de que para la semana no había colegio.

CAPÍTULO 3

Mis Navidades con Manolito

Fui de vacaciones con mi hermano Manolito. Al final decidimos ir a Valencia, porque era un sitio muy, pero que muy bonito porque tenía unas playas preciosas, igual que sus paisajes.

Cuando llegamos allí nos asombramos montonazo con nuestro hotel. Era de cinco estrellas. Solo pasamos diez días de vacaciones porque nos enteramos de que había fallecido mi abuela. A mi hermano Manolito no le importaba porque a mi hermano nuestra abuela le importaba tres pepinos.

Yo no era capaz de dormir de noche porque no paraba de pensar en el fallecimiento de mi abuela. Esa noche me largué del hotel y cuando llegué a casa mi abuela no había muerto. Era todo una broma porque mis padres tenían ganas de vernos.

CAPÍTULO 4

Anotaciones en mi diario

11 de junio de 2010

9:00- Me levanto con unas ganas terribles porque hoy es el día en que España juega la final del Mundial.

Yo tengo muchas ganas de que empiece el partido.

10:00- Yo tuve que ir a comprar con mi padre algo de la selección española y al final me compraron el traje entero.

21:00-Cuando llegó la hora del partido, me puse muy nervioso y seguí así hasta que, por fin, marcó Iniesta y yo grité:

¡¡¡España!!!

CAPÍTULO 5

Me convierto en detective

Ya he cumplido 27 años.

Un día de lluvia y truenos estaba leyendo el periódico cuando vi una noticia que decía que se buscaba detective.

Decía que solo había que resolver un asesinato y fue lo primero que empecé a hacer para, por fiiiiiiiin, ser lo que estaba esperando toda mi vida.

Lo primero que tuve que hacer fue pasar 8 difíciles pruebas, pero con mi propio sudor pude pasarlas todas y, por fin, conseguí ser detective.

CAPÍTULO 6

Transformo a mi familia

Ya sabéis que yo soy una persona normal y corriente, pero mi familia no. Mi familia es muy rara. Por esto estaba desquiciado y, lo que se me ocurrió, fue hacer una poción mágica para que mi familia fuera normal.

Lo primero que tuve que hacer fue ir junto a una bruja para que me enseñara a hacer la poción.

Cuando la tuve hecha, me inventé un cuento para que mi familia se la bebiera. Funcionó y se tragaron la poción.

Por fin tuve una familia normal.

FIN

Xulián Serantes Piñeiro (1º ESO –B-)